



FRENTES POLÍTICOS

1. "La justicia no tiene límites". Esta frase, una de las que utilizó cuando se condujo como procurador general de la República, hoy persigue a **Jesús Murillo Karam**, quien fue detenido afuera de su casa en Lomas de Chapultepec. La noticia se dio justo un día después del nuevo informe sobre el caso Ayotzinapa, el cual arrojó que la desaparición de los 43 normalistas fue un crimen de Estado. El también exgobernador de Hidalgo tendrá que responder por falsear la información de la desaparición de los estudiantes. Alerta partidista: uno de los más altos funcionarios del sexenio de **Enrique Peña Nieto** será sometido a proceso. Vale la pena ponerse a pensar quiénes le siguen.

2. Confianza y apoyo. El secretario de la Defensa Nacional, **Luis Crescencio Sandoval**, reconoció la participación de la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar Ávila**, en las juntas de coordinación de seguridad en el estado. Detalló que de 208 reuniones que se han dado, la gobernadora asistió a 193, es decir el 92.8 por ciento. "Su liderazgo se nota al coordinar todos los esfuerzos de las instancias de seguridad que participan aquí en el estado, siendo quien encabeza la estrategia de seguridad y planteando las acciones que se van a desarrollar para poder atender esos delitos". Y, para muestra, afirmó que en seis delitos Baja California muestra tendencias a la baja. Está visto que ayuda de la Federación no le falta. Confían en ella.

3. Libre. Luego de tres años de estar recluida en el penal de Santa Martha, **Rosario Robles** salió de prisión, aunque deberá presentarse a firmar cada 15 días en el Ministerio Público y no podrá salir del país. La ex titular de Sedesol afirmó que es inocente de los cargos que le imputaron: ejercicio indebido del servicio público y desvío de recursos. Tras salir agradeció a su hija **Mariana** y a su familia por todo el apoyo que le brindaron, pero, en especial, al ministro presidente de la SCJN, **Arturo Zaldívar**. "Gracias a él se visibilizó la situación de muchas otras mujeres, yo soy una de las 180 que están en el tribunal, en el juzgado catorceavo de Amparo, por estar en prisión preventiva excesiva". **Robles** llevará su proceso en libertad. Al fin está en casa.

4. La importancia de la inversión. El líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, aseguró que el actual gobierno pierde la oportunidad de generar inversiones por tomar una posición ideológica. El dirigente nacional del tricolor destacó que los conflictos entre Rusia y Ucrania, así como el de China con Estados Unidos, representan la posibilidad de que México atraiga inversiones, pero alega que los capitales son ahuyentados por el gobierno actual. **Alito** hizo un llamado a los legisladores federales priistas a cerrar filas para impulsar la implementación de políticas públicas de incentivación económica. Hacer política de la buena es mucho mejor que pelear.

5. Estrella en la frente. No es de sorprender que la ciudad de Querétaro siempre esté a la vanguardia que el resto, en cuanto a paz social y seguridad. Y la llegada del alcalde **Luis Nava** se refleja en las encuestas. En el ranking sobre el desempeño realizado por las encuestadoras Mitofsky y C&E Research, lo colocan a la cabeza de los presidentes municipales de las capitales mejor evaluados. A **Nava**, C&E Research le da un 65% de aprobación de desempeño, mientras que Mitofsky le da 59.1 por ciento. Muy de cerca le siguen **Luis Donald Colosio**, alcalde de Monterrey, Nuevo León, y **Renán Barrera** de Mérida, Yucatán. Estar a la cabeza en las 32 entidades es un gran logro para los alcaldes de este top tres de efectividad. Lo dicen los números.